

Crisis de empleo aún no toca fondo (El Financiero 30/09/09)

Crisis de empleo aún no toca fondo (El Financiero 30/09/09) Mariana Otero-Briz / agencias Miércoles, 30 de septiembre de 2009 Prevé un millón de desocupados para finales de año. No hay indicios de recuperación: Isaías González. Prevé la OCDE elevada pérdida de plazas laborales. La crisis en el empleo aún no ha tocado fondo, el cierre de empresas y los despidos continúan en las ramas manufactureras, la construcción y el turismo, por lo que al cierre del año se habrán perdido entre 750 mil y un millón de plazas, señaló Isaías González Cuevas, secretario general de la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC). Asimismo, el dirigente de la Federación de Sindicatos de Jalisco de la Confederación de Trabajadores de México (CTM), Rafael Yerena, aseguró que la crisis económica se convirtió en una crisis de credibilidad, confiabilidad e incertidumbre, que se caracteriza por la suspensión de nuevos proyectos de inversión privada ante la falta de certeza económica en el mediano plazo. "Aunque los empresarios tengan los recursos para invertir, detienen los proyectos porque no saben qué pasará con la economía nacional, y esta incertidumbre afecta severamente el empleo." González Cuevas anunció que la bancada obrera en San Lázaro propondrá la creación de una Comisión Especial para el Empleo, cuyo objetivo sea analizar e impulsar estrategias para evitar que el desempleo siga extendiéndose por el país, pues hasta el momento la CROC ha sufrido el despido de más de 300 mil de sus agremiados. Reiteró que al cierre del año se habrán perdido un millón de plazas laborales, a lo que habría que sumar otro millón 200 mil jóvenes que anualmente ingresan al mercado de trabajo. Principios Ayer en una reunión en París, los ministros del Trabajo de los 30 países que integran la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) aprobaron una serie de "principios comunes" para enfrentar la crisis. Expresaron su "satisfacción" ante las primeras señales de recuperación económica, pero advirtieron que "aún se deberán enfrentar las consecuencias de un desempleo elevado y persistente durante cierto tiempo". Según la OCDE, a finales de 2010 habrá unos 25 millones de desocupados con respecto al periodo anterior a la crisis. "En ese contexto será importante que durante un determinado tiempo estén disponibles suficientes recursos para llevar adelante políticas laborales y sociales eficaces", destacaron aquí los ministros de los 30 países, entre éstos los de México, España, Chile y Brasil. Durante la Reunión Ministerial de Empleo y de Trabajo de la OCDE, realizada en la capital francesa, los ministros y viceministros del Trabajo urgieron a perseverar los programas contracíclicos y a aumentar recursos a los planes sociales y a los de atención a la población más vulnerable, particularmente los jóvenes. En Santiago de Chile, en rueda de prensa en el marco del Tercer Foro de Competitividad de las Américas, el secretario de Comercio de EU, Gary Locke, dijo que "hay signos de recuperación" de la economía de su país, aunque todavía preocupa el alto nivel del desempleo. "Estamos muy optimistas con todos los signos positivos de la economía, pero la recuperación no va a ser rápida."